

Accueil > Bretagne > Rennes > 

L'Atelier du Thabor expose jusqu'au 16 février

Rennes - 08 Février



Les artistes de l'Atelier du Thabor ont réalisé une semaine de croquis, du 20 au 25 janvier dernier, au Garage. Leur sujet d'étude : les danseurs de la compagnie Ochossi, dirigés par Pédro Rossa. Suite à ces séances, leurs peintures, dessins, gravures et sculptures, sur le thème Rio Brasil, seront exposés dès lundi, à la Maison internationale de Rennes.

Le vernissage aura lieu le lundi 10 février, dès 18 h 30, avec la participation des musiciens de Brésil au féminin et, probablement, la projection d'un film sur Rio en avant-première, en partenariat avec Travelling.

Du lundi 10 au dimanche 16 février, à la Maison internationale de Rennes, 7, quai Chateaubriand. Tous les jours, de 10 h à 18 h. Entrée libre.

Lire aussi



Travelling Rio. Le Brésil enflamme les Champs Libres

02/03



Foire de Rennes. Le Brésil invité d'honneur du 22 au 30 mars

13/03

La Foire internationale de Rennes invite le Brésil

14/03

Infocale Annoncez vos événements gratuitement sur : www.infocale.fr

10/02